Grundschule Dassel

Schulanfänger mit Theaterstück willkommen geheißen

DASSEL. Mit einem feierlichen Gottesdienst in der St. Laurentius-Kirche begann der Einschulungstag für die aufgeregten Schulanfänger der Grundschule Dassel. Vikar Felix Rinckhoff bat um Gottes Segen für Kinder, Eltern, Erzieher und Lehrer und ermutigte die Kinder, sich Hilfe zu holen, wenn sie mal nicht weiter wissen. Mit einem kleinen Geschenk verabschiedete er die Kinder in das Schulleben. Für die musikalische Umrahmung des

Gottesdienstes sorgten Frank Pape und Markus Gattermann an ihren Gitarren und der »Chor« aus Erzieherinnen und Lehrerinnen. In der Aula der Schule angekommen, begrüßte Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann die neuen Schulkinder und ihre Familien. Die beiden dritten Klassen unter Leitung von Susanne Seeger und Daniel Klose-Vach hießen die neuen Klassen mit dem spannenden und toll aufgeführten Theaterstück »Der Neue ist da!« willkommen. Die neuen Klassenlehrerinnen Tatjana Spohr (Klasse 1a, 18 Kinder) und Christina Falk (Klasse 1b, 17 Kinder) begleiteten die Kinder dann in ihre Klassen und hielten die erste Unterrichtsstunde ab. Stolz nahmen die Schulanfänger im Anschluss ihre Schultüten von den Eltern in Empfang. Die Eltern erielten währenddessen alle wissenswerten Informationen über Busfahrkarten.

anstehende Termine und ähnliches und wurden von den Mitgliedern des Fördervereins der Grundschule Dassel mit einem üppigen Büfett aus Kuchen und Brötchen sowie Kaffee und Kaltgetränken bestens versorgt. Ein Dank gilt allen Helferinnen und Helfern des Gottesdienstes, des Fördervereins der Grundschule Dassel und den Lehrerinnen und Lehrern, die die Einschulung zu einem unvergesslichen Tag werden ließen. Die Fotos zeigen die beiden ersten Klassen.

